
本报讯（记者 郭玉梅）
特大喜讯！全国最顶级的

“美术盛宴”——第十三届
全国美术作品展国画入展
名单 8月 30日揭晓，共有
604件作品入选，其中进京
展览作品88件（含获奖提名
作品12件）。我市知名女画
家卞春香凭借作品《运河
——远去的帆影》成功入选
并入展，开创高邮美术历史
先河。

五年一届的全国美术
作品展览是规模最大、参与
范围最广、作品种类最多、
最具影响力和权威性的国
家级综合性美术大展，与新
中国同龄，至今已经走过了
70年的风雨历程，成为“推
精品，出人才”的重要渠道。

卞春香的作品能够入
选并入展实属不易，不仅得
益于她多年的勤学苦练，更
得益于市委、市政府大力实
施聚文化人工程、聚力打造
文化精品的决策部署。去
年和今年，我市连续举办新
中国成立以来规格最高、规
模最大的艺术盛典——“邮
驿路 运河情”全国美术作
品展（中国画），不仅扩大了
高邮历史文化名城的知名
度，有效促进了地方文艺事
业繁荣发展，还充分激发了
高邮本土书画家潜心创作
精品力作的热情，使他们在
重大文化活动中历练成长、
脱颖而出，卞春香就是其中
的典型代表。她创作的两

幅作品分别入选两届“邮驿路 运河情”全国美术作
品展（中国画），《运河——远去的帆影》就是其中的
一幅。作品以黑白色调勾勒出昔日运河的热闹喧
嚣、船来船往的繁荣景象，而如今人们只能目送远去
的帆影，从而表达了运河儿女的运河情思。

卞春香告诉记者，这幅作品之所以相继入选
第一届“邮驿路 运河情”全国美术作品展（中国
画）和第十三届全国美展，除了自己的努力，也得
益于一些名家大师的精准指导。 2017年国庆节
期间，市委宣传部、市文联等部门邀请省国画院人
物画研究所副所长桑建国等绘画名家来邮举办专
业辅导讲座。“你是高邮人，你不画高邮画什么？”
桑建国的这句话直击卞春香心灵深处。讲座结束
后，她就走街串巷拍了大量关于高邮的照片，从
生活中寻找素材。最终，她创作了一幅运河帆船
题材的参展作品，并在桑老师建议下，为这幅作
品取了一个非常贴合主题的名字：《运河——远
去的帆影》。

“邮驿文化、运河情怀和中国画的传承发展，都
是中华优秀传统文化的重要组成部分，我将以此为
新的起点，创作出更多反映高邮特色和时代特征的
国画作品，为文化高邮建设贡献自己的微薄之力。”
得知自己作品入展后，卞春香在欣喜之余，更多的是
对未来创作的思考，同时她十分感谢市委、市政府为
文化工作者创造了好环境、搭建了好平台。
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本报讯（记者 黄菲菲）8月 30日上
午，我市召开2019年公立医院管理委员
会全体成员会议。市长张利出席会议并
讲话。副市长王薇主持会议。

会议听取了市卫健委关于调整公立
医院管委会成员的建议，市卫健委关于
2018年市医委会会议决定事项落实情况
汇报，市医保局关于今年上半年医保基金
运行情况汇报，市人民医院、中医院相关
工作情况汇报，并研究讨论了市卫健委提
请医管委决定的有关重要事项。

在听取了相关情况汇报后，张利对
我市医疗卫生领域取得的成绩表示肯
定。他强调，要多研究、逐步投，多研究
我市医疗卫生行业的大事、难事、矛盾、
问题，对相关问题要及时研究、及时会
商、及时寻找对策；在新建医疗布点、更
新医疗设备、培养人才等方面，逐步加
大公共卫生服务和医疗领域的财政投
入。要顾大局、算大账，在确保医保基
金安全、收支平衡的同时，把钱用在刀
刃上，保障群众的生命健康，真正让群

众享受到医保基金带来的福利；要坚持
在财力可行的情况下，既量力而行，又尽
力而为，加大在医疗卫生领域的投入，提
高医疗卫生水平。要强基础、树根本，配
备齐全医疗设备，设置全面医疗科室，积
极推进医疗智慧化改造，推行信息化医
疗手段应用，提升医疗水平，提高就医效
果，处处、时时、事事让患者体验到方便、
顺心。

会前，与会人员实地考察调研了市人
民医院、市中医院。

公立医院管理委员会全体成员会召开

本报讯（通讯员 陈正斌 记者 陆业
斌）8月30日上午，国务院召开全国稳定
生猪生产保障市场供应电视电话会议。
我市组织收听收看，市委常委、市政府党
组成员杨文喜就贯彻会议精神提出要求。

会议强调，要充分认识当前生猪稳产
保供的严峻形势，千方百计稳定生猪生
产，用足用好各项扶持政策，强化信息监

测预警，统筹抓好禽肉等畜产品供给；要
大力推进生猪产业转型升级，推进规模养
殖场标准化改造；要千方百计保障猪肉市
场供应，规范生猪及其产品调运，完善应
急保供措施，强化质量安全监管；要坚定
不移加强非洲猪瘟防控，进一步压实各方
责任，做到守土有责、守土尽责。

杨文喜就贯彻国务院、省政府会议

精神提出要求，要增强生猪供应能力，切
实做好生猪复养、猪场升级、冷冻猪储
备、政策集成等各项工作；要持续加强非
洲猪瘟疫情防控，在疫情封锁、卫生消
毒、病猪扑杀、饲养管理、病死畜禽无害
化处置、违法打击等方面进一步严格监
管；要落实责任、加强协作、形成合力，确
保工作成效。

我市组织收听收看国务院电视电话会议——

稳定生猪生产 保障市场供应

本报讯（记者 居佳佳）8月30日，省
“壮丽70年·奋斗新时代”行进式采访团
一行，来我市三垛镇进行“美丽宜居村庄
建设”主题采访。

活动中，人民网、新华网、中新社、新华
日报、江苏电视台等多家媒体记者先后来
到三垛镇少游广场、高邮市中西医结合医

院、三垛敬老院等地进行集中采访。一路
走来，三垛镇的病有所医、老有所养的惠民
政策与举措让采访团的记者们纷纷点赞。

“参观敬老院后，我感觉三垛镇政府为老百
姓真正做了实事，让老人们无忧无虑地生
活在这里。”江苏新闻广播记者赵娜说。

采访团成员还走访了三垛镇的丰乐

街、少游村、兴联村等，对该镇充分利用文
化资源优势，积极打好“秦观”名人牌、深入
挖掘民间文化，为当地经济社会高质量发
展提供文化支撑和精神动力的做法留下了
深刻的印象。大家表示，三垛镇不仅美丽
宜居而且历史文化底蕴深厚，回去之后将
把这些元素写进报道，呈现给读者观众。

“壮丽70年·奋斗新时代”采访团走进三垛

本报讯（记者 郭子悦）8月30日下午，市财政
局举办“四德”讲座暨警示教育大会，各预算单位
分管财务负责人、财务从业人员以及财政系统全
体工作人员参加了会议。

会议要求，全市财务人员要严格遵守政治纪律
和政治规矩，不忘初心、牢记使命，增强“四个意
识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”；要严格遵
守廉洁纪律，加强廉洁风险防控；要严格遵守财经
纪律和法规，厉行勤俭节约，严控“三公经费”，落
实好财务公开；要严格遵守工作纪律，提高工作效
率，提升工作质量。

据悉，此次活动是市财政局财政文化、财政讲
堂的延伸部分，旨在警示广大财务人员从我做起，
从小事做起，从财务规范化做起，切实提高自我防
范的能力。

财务人员接受“四德”暨警示教育

如今，现代渔
业已成为我市振
兴乡村、致富农民
的金名片。高邮
市 湖 畔水产专业
合作社负责人告
诉记者，目前合作
社 包 括 小 龙 虾 、

“六月黄”在内的
水产品最高峰发
货 量 一 天 可 达
2000 单，预计全年
产量将达 25 万至
30 万公斤，每个养
殖户可望增收2万
元。图为合作社
社员管理蟹塘的
场景。

王林山摄

本报讯（通讯员 朱军 胡玲 记者 杨
晓莉）8月30日下午，市人武部、市退役军
人事务局、双拥办、老龄协会联合主办庆
祝中华人民共和国成立70周年暨欢送新
兵文艺演出活动，营造喜庆氛围，充分调
动全社会参与和支持征兵工作的积极性，
激发广大人民群众拥军热情。

演出在开场舞《我和我的祖国》中拉开
帷幕。男女小合唱、诗朗诵、团扇舞、女生独
唱、劲舞等节目形式轮番上演，有气势磅礴
的《强军战歌》《光荣与梦想》，有体现中华儿
女不忘历史、热爱党热爱祖国的《忆峥嵘岁
月 颂英烈伟绩》，有展现军人风采的《女兵
走在大街上》……精彩纷呈的文艺节目抒

发了大家赤诚火热的爱国情怀。
市双拥和国防教育工作领导小组成

员单位代表、高邮镇和经济开发区近200
名观演代表以及即将步入军营的200多
名应征入伍新兵等观看了演出。活动期
间还为来自南海中学、实验小学、第一小
学的“小小红色宣讲员”进行了颁奖。

我市举行欢送新兵文艺演出活动


